



## EN "X" #CASEN

**@ClapesUC** Nuestro director, @feli-pelarrayain, junto a la investigadora Carmen Cifuentes y el investigador internacional @surzua\_chile, analizaron los resultados de la #Casen2024 y advirtieron que la disminución de la pobreza se explica principalmente por el fuerte aumento de los subsidios estatales, más que por una mejora en el #empleo.

**@Tele13\_Radio** Juan Cristóbal Romero, director ejecutivo del Hogar de Cristo e integrante de la Comisión Asesora Presidencial para la Actualización de la Medición de la Pobreza, expresó en #ConexiónTele13 respecto a los resultados de la Casen 2024 que “los ingresos autónomos disminuyen” y que “lo que está sosteniendo la reducción de la pobreza en los últimos seis años está siendo las transferencias del Estado”.

**@Mineduc** La última encuesta CASEN confirma que el sistema educativo no solo se recuperó tras la crisis sanitaria, sino que superó los niveles

prepandemia.

**@GiorgioJackson** ¡Gran noticia! La encuesta CASEN 2024 nos muestra una nueva baja en la pobreza en Chile tanto monetaria como multidimensional, además de incorporar una metodología (más exigente) para medirla. Metodología antigua: 4,9% (vs 6,5% 2022) Metodología nueva: 17,3% (vs 20,5% 2022)

**@lafundacionsol** ¿Sabías qué? A partir de la Encuesta CASEN 2024 publicada hoy, podemos decir que la desigualdad en ingresos del trabajo entre el 10% más rico y el 10% más pobre, entre 2017 y 2024, más que se duplicó, pasando de 31,6 a 77,8 veces.

**@tomasgehlen** Comparar CASEN 2022-2024 es medir rebote post crisis. La comparación honesta es 2018-2024: último año normal vs hoy. Ahí no hay relato triunfalista: Chile no ha recuperado el bienestar previo, y varios grupos siguen peor. Eso es análisis, no propaganda.